

制限とはチャンス 変化と発展に最高の状況

【江東・ビルメン・天沼昭博通信員】活動には常に学びが必要だと思える。動きの早い現代では、今までの学んだことや能力で付加価値を付けることが難しいのが現実で、変化を学ぶこと、「自分のできることは何か」を考えなければならない。資金はない、協力者も少なく後継者も見つからない。常に言われているが、やり方を変え、今できることへの発想の転換をすることが重要だろう。これしかないという状況と制限して考えると、意外にできることが沢山あることに気づく。ダメという制限により、思考範囲が絞られたからこそ、目的が明確になり、思わぬアイデアが生まれやすくなったのだ。

コロナ禍で未だかつてない制約、制限を受ける時になった。しかし悪いことばかりではない。活動をどう変えるかが力ギになるだろう。恐らく、



天沼さん

コロナ禍を乗り越えるために

恥かしきことながら

チマチマと「消毒」実行

【台東・土木建築サービス・遠藤顕寛通信員】コロナ禍を乗り越えるために、私個人としては、言うも恥かしきことながら、非常にチマチマしとながら、非常にチマチマしたことを日々の生活で実行しています。お札は当然ドライヤー



1月8日からの緊急事態宣言を受け時短営業する店

【多摩・稲城・電気・高嶺俊一通信員】一昨年の中国での新型コロナウイルスが発生しているというニュースが流れた時点では、これほど世界全体を呑み込む大禍になると誰が想像できたでしょうか。

今、1日の感染者数が数千人を超すような事態を受け止

医療体制の充実を 今までのように活動を

【豊島・主婦・新井睦子通信員】今、再びコロナが拡大



高嶺さん

【世田谷・土木・宮崎恵子通信員】コロナ禍が続く中、気分は晴天にならない日々を送っています。

気分は晴天にならず マスクなしの日を

【世田谷・土木・宮崎恵子通信員】コロナ禍が続く中、気分は晴天にならない日々を送っています。

重篤化するの怖い GOTOはよく分らない

【豊島・主婦・新井睦子通信員】今、再びコロナが拡大



新井さん

何となく組織運営できる その蔓延が怖い

【大田・大工・井澤典一通信員】未だに新型コロナウイルスの禍は収まりそうにありません。経営、仕事などあらゆる面に大きな打撃を与え、組合活動でも本支



井澤さん

Withコロナで 夏には収束し五輪を

【江戸川・設備・田嶋隆人通信員】新型コロナウイルス感染症、といったいつになったら収束するのでしょうか。発生から1年以上が経過し、感染者数はここに至り爆発的に増加し続けています。



田嶋さん



石川さん

職人は働か なければ…

【調布・主婦・石川小夜子通信員】もしも自分自身がコロナに感染したら、自分一人だけでなく、その周辺の人たちにも及び、仕事も、運が悪ければ人間関係も悪くなりえる。そのように考えると不安だらけの状況。

職人は働か なければ…

【調布・主婦・石川小夜子通信員】もしも自分自身がコロナに感染したら、自分一人だけでなく、その周辺の人たちにも及び、仕事も、運が悪ければ人間関係も悪くなりえる。そのように考えると不安だらけの状況。



野口さん

【狛江・空調設備・野口松雄通信員】昨年の正月を過ぎたころ、コロナ問題が日本全体で広がりました。医療関係に携わる人たちは大変



宮崎さん

【狛江・空調設備・野口松雄通信員】昨年の正月を過ぎたころ、コロナ問題が日本全体で広がりました。医療関係に携わる人たちは大変